

< 学校教育目標 > 地域とともに 明るく元気に生きる 明生の子

卒業生33人 明生小学校を巣立ちました



3月17日, 卒業証書授与式が行われました。感染症拡大防止に対する 強染症拡大防止に対する 適切な対応をしながら, 子どもたちが大きな声で目標を宣言する場面があるなど, お祝いの雰囲気いっぱいの卒業式でした。

式場では卒業生一人ひとりが胸を はり、保護者や来賓の方、先生の前で を業証書を受け取りました。将来の 夢や希望を抱いた卒業生の晴れやかな があっきは、今未来へ飛び立とうとする りっぱで誇らしいものでした。中学校で

は、さらに心を成長させ、新しい仲間や多くの人との出会いで、学びを深めてください。 「であましま」ではこうせい まんか できませんでしたが、みんなで卒業生を応援したいと思います。 がんばれ6年生、がんばれ明生小卒業生!







新班長さんよろしくお願いします

通学団の班長さんが決まりました。6年生が卒業していよいよ自分たちだけでの登校となります。地域の方、保護者の方へのあいさつも元気に!そして安全に仲良く登校できるように指導をよろしくお願いします。

4月からは新しい1年生が通学団に加わります。新しい1年生が慣れない通学路で戸惑うことも多いと思います。地域の方や



保護者の方からのアドバイスで, 安心して登校ができるようにお声掛けをお願いします。

一年間の締めくくり、修了式を迎えます

24日は令和4年度の修了式です。3月の子どもたちの様子を見ていると、子どもたち一人ひとりの違いはあるものの、それぞれ成長した姿を見ることができます。そして学年が一つあがり、4月からも頑張ろうという気持ちが伝わってきます。

今年度は感染症拡大防止のために何かと行動制限が加わり、今まで通りというわけにはいかない一年でした。しかし行事の中での子どもたちの様子からは、たくましく、そして前向きに行動をしようとする気持ちが感じられました。そんなお子さんを、ぜひ春休みも応援してあげてください。そして新たな気持ちで新学年が迎えられるように見守りをお願いします。今年一年間、小学校の教育活動にご協力、ご支援いただき、ありがとうございました。

しょうがっこうしょくいんいちどう小学校職員一同

学校運営協議会の動き



なんどまつ うんえいきょうぎかいいいん みな 年度末に運営協議会委員の皆さんから, 学校の きょういくかつどう 教育活動について評価, 助言をいただきました。

今回は、保護者の皆様や子ども達のアンケート、きょういくかつどう じっせき きょうしょくいん せいか かだい 教育活動の実績をもとに、教職員で成果と課題を まとめたものを委員の方々に見ていただきました。さらに本年度の教育活動全般について、運営協議会委員の方々に様々な視点から質問していただくものでした。今後、委員の方々のご意見を参考に、来年度の教育活動の改善策として学校でも考え、提案して

いきます。3月には「学校関係者評価」としてご覧いただける予定です。

■ ボランティアの皆さま,子どもたちを支えていただきありがとうございます

1年間,子どもたちの成長を支えていただきましたボランティアの皆さま,ありがとうございました。日々の登下校,学習,読書活動など様々な場面で,協力をいただきました。子どもたちは、皆さまに見守られ、育てられながら、大きく成長することができました。卒業生も含め地域でも見かける場面もあると思います。今後とも、よろしくお願いいたします。

現状の新コロナウイルス感染拡大が一日も早く終息し、新しい日常を迎えることができることを願っています。新年度は4月6日(木)始業式、4月7日(金)入学式を予定しています。保護者の皆さま、地域の皆さまも感染予防に気を付けられ、元気にお過ごしください。

く学校予定>

- 4月6日(木)始業式
- 4月7日(金)入学式
- 4月10日(月)給食開始(2~6年生),4月11日(火)給食開始(1年生)